



ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

AIDMUR TRASLADA SUS PROPUESTAS A LA DIPUTADA CARIDAD GARCÍA EN UN ENCUENTRO POR LA ESCUELA PÚBLICA.

Murcia, 23 de febrero de 2013.

AIDMUR acudió ayer, en el Edificio Moneo de Murcia, al encuentro de diversas organizaciones a favor de la Escuela Pública con la diputada nacional Doña Caridad García (IU), en el que se realizó un análisis sobre las nefastas consecuencias de los recortes en Educación y de la reforma educativa promovida por el Ministro de Educación, José Ignacio Wert.

AIDMUR trasladó a la diputada nuestra preocupación por una ley, la LOMCE, que persigue la destrucción de la Escuela Pública a través de la segregación del alumnado, la implantación del caciquismo en la designación del profesorado, y la ruptura de la cohesión social.

Queremos agradecer a la Sra. García su predisposición a escuchar los problemas del colectivo interino y su voluntad para estudiar nuestras propuestas. En concreto, le propusimos la necesidad de anular las medidas impuestas por el RD 14/2012 de 20 de abril, que ha provocado el empeoramiento de las condiciones de trabajo del profesorado, la indecente masificación de aulas y el hecho vergonzoso para nuestro país de que miles de alumnos queden sin atender de manera correcta, al impedir este RD que las bajas del profesorado se cubran hasta pasados los 10 primeros días, lo que en la práctica supone dilaciones de entre 15 y 20 días.

Señalamos, además, que en España son más de 80.000 los profesores interinos que están en el paro por dichas medidas, y que en algunas CCAA supone la eliminación del 85% de los interinos en etapas como la Educación Secundaria.

Mostramos nuestro disgusto por la posibilidad que da la LOMCE, que en Valencia ha comenzado a aplicarse, de nombrar profesores a dedo, por parte de los directores, saltando por encima de los principios constitucionales de mérito, capacidad y transparencia. Por otro lado, también indicamos la necesidad de respetar las especialidades del profesorado y la consideración de las horas de guardia como lectivas.

AIDMUR se muestra satisfecha con dicho encuentro y comparte la necesidad de que la sociedad forme un frente común en defensa de la Escuela Pública, de la igualdad de oportunidades, y contra una reforma educativa que se está realizando desde el autoritarismo y el sectarismo ideológico de un ministro que no acude a las reuniones de la Comisión de Educación del Congreso, de lo que se quejó la diputada por la nula disposición al diálogo y negociación del Gobierno con las restantes fuerzas políticas.





El acto finalizó con la convocatoria para la marcha del 16 de marzo de la Unión de Mareas, que AIDMUR apoya totalmente, y que debe servir para que la ciudadanía muestre su descontento con las medidas antisociales y actitudes caciquiles del Gobierno. Coincidimos con todas las organizaciones presentes en que la sociedad debe reaccionar de inmediato para frenar la destrucción del Estado del Bienestar y los servicios públicos que, como la Educación Pública, son garantes de justicia social, cohesión social e igualdad de oportunidades.

